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Geschätzte Mitglieder des Gemeinderats 

Geschätzte Mitglieder des Gemeindevorstands 

Geschätzte Gäste 

 

Wie schnell doch ein Jahr vergeht! Dieses geflügelte Wort muss ich zuerst los werden, bevor ich 

kurz auf mein Amtsjahr zurückblicke. 

 

Nach dem traditionellen Neujahrsanlass mit «Hotschrennen» stand schon bald die Teilnahme am 

WEF auf der Agenda. Für mich war es sehr spannend, einmal hinter die Kulissen dieses Gross-

anlasses sehen und die Gemeinde Klosters offiziell vertreten zu dürfen. 

 

Ein weiterer Höhepunkt war im Juni die Landsession des Grossen Rates in Klosters. Dabei 

wurde von allen Seiten die hervorragende Organisation durch die Gemeinde und die DDK gelobt, 

wie auch die schönen Anlässe auf Madrisa und im Silvrettapark. Besten Dank an die Organisato-

ren und alle Mithelfer. 

 

Anfang Juli konnten wir den Wildmännli-Weg als einen bleibenden Teil der 800-Jahr-Feierlichkei-

ten von Klosters in Saas offiziell eröffnen. Dabei durfte ich auch noch lernen, wie es sich angeb-

lich mit dem Wappen der Gemeinde Klosters verhält. Weht der Fahnen zum Wildmännli ist es 

das Gemeindewappen, weht er auf die andere Seite ist es das Wappen des Kreises Klosters. 

 

Politisch ist aus meiner Sicht das klare Ergebnis der Urne für das Projekt Madrisa-Solar mit der 

34%-Beteiligung unserer Gemeinde zu erwähnen. Ich hoffe sehr, dass unsere Nachkommen in 

30 oder 60 Jahren zum Schluss kommen können, dass hier sinnvolle Pionierarbeit und damit ein 

kleiner Beitrag zur Deckung der grossen Winterstromlücke geleistet werden konnte. 

 

Wenig bis gar nichts ist leider in Sachen Ortsplanung gegangen. So ist die zweite Phase der Teil-

revision Ortsplanung und das neue Baugesetz – obwohl vorgeprüft – nun schon seit zwei Jahren 

beim Kanton zur Genehmigung pendent. Entsprechend steht leider auch die dritte Phase der 

Teilrevision Ortsplanung still. Hier geht es vor allem um die sehr heikle Auszonung von Bauland. 

Dabei ist es mir ein grosses Anliegen, dass einerseits so wenig wie möglich ausgezont und an-

derseits die unumgängliche Auszonung fair auf alle Fraktionen aufgeteilt wird. 

 

Sehr erfreulich aus Saaser Sicht ist, dass mit der Rückkehr der Unterstufe ab Sommer 2024 wie-

der mehr Leben in das Saaser Schulhaus einkehren wird. Gerne hoffe ich, dass sich damit die 

seit der temporären Schliessung teilweise verhärteten Fronten wieder auflösen. 

 

Mit der Aula des neuen Schulhauses scheinen wir nun ein passendes Sitzungslokal gefunden zu 

haben, in dem sich mindestens der grösste Teil unseres Rates und hoffentlich auch die Gäste 

wohl fühlen. 

 

Zum Schluss bleibt mir nur noch zu danken: Zuerst einmal dem Hauswartteam für die Bereitstel-

lung des Sitzungslokals, dann Gemeindeschreiber Michael Fischer für die Unterstützung, weiter 

dem Gemeindevorstand für die angenehme Zusammenarbeit wie auch meinen Gemeinderatskol-

leginnen und -kollegen für ihr Vertrauen und ihre Nachsicht bei meiner Ratsführung. 

 

Somit schliesse ich meine letzte Sitzung als Gemeinderatspräsident und wünsche allen eine be-

sinnliche Adventszeit, frohe Weihnachten und einen guten Rutsch. 

 

Klosters/Saas, 8. Dezember 2023 Hans Ueli Wehrli 
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